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Durante el mes de noviembre de 2022, supimos que un grupo belga de jugadores de bolos "La Petanque 
des gens Heureaux" comenzó a utilizar las canchas de Mil Palmeras. Juegan los días que nuestro club 
normalmente no juega, es decir, martes y jueves. Nos comunicamos con el municipio para verificar si 
tienen derecho a estar allí porque no viven en el municipio. La respuesta fue que tienen derecho a jugar a 
la petanca en el parque propiedad del municipio. Entonces decidimos contactar a los "belgas" para llegar a 
un acuerdo sobre los costos compartidos. A fines de 2022, esto aún no se había arreglado. 

El 22 de enero Annika y yo estuvimos en el municipio y nos encontramos con Jose Antonio, Concejal de 
Deportes y Pedro Quesada Ferrer, responsable de las instalaciones deportivas del municipio. Mostramos 
nuestros costos de mantenimiento de los terrenos del municipio y nuestras instalaciones, lo cual fue 
aceptado. Dijeron que si el municipio hiciera el mismo mantenimiento que nosotros, esto solo podría 
ocurrir una vez cada seis meses. Podrían considerar contribuir a los costos de pintura para volver a pintar. 

Señalaron que TODOS tienen derecho a quedarse en su parque y jugar a la petanca todo lo que quieran, 
pero dijeron que sería bueno tener reuniones para programar el juego para que nuestras asociaciones no se 
enfrenten a tiempo. También consideraron que un club tan grande como el belga y con partidos tan 
frecuentes debería contribuir razonablemente a los gastos de mantenimiento. Discutieron en términos 
como 20 €/año/miembro. Argumentamos que sería mejor para nosotros con una suma fija. Entonces no 
tenemos que ir allí y contar sus miembros. Luego, el grupo belga también recibió una llave del baño, que 
devolvieron con la promesa de limpiar ellos mismos cada vez. 

Decidimos encontrarnos en la pista de Boule el 2 de marzo junto con los belgas. En este día, uno de los 
"viejos" del municipio se enfermó y no pudo venir. Pero tuvimos una reunión fructífera con el grupo belga 
que entonces se mostró más amigable con la idea de la compensación. Los belgas dijeron que se fijaron en 
un nivel de 400 € por año. Otra reunión una semana después con un buen acuerdo sobre cómo proceder. 
Los representantes del municipio estaban completamente de nuestro lado. 

Nos separamos y nos reunimos una semana después trayendo con nosotros un contrato de 400 € para 2023 
y un acuerdo para reunirnos nuevamente en un año para evaluar el año pasado. Se decidió que el dinero se 
pagaría en "efectivo" el martes antes de la reunión anual. 

El martes 21 recibimos 400€ en efectivo de La Petanque des gens Heureaux y acordamos seguir 
trabajando en un grupo colaborativo. Ulf Johansson y Lennart Måssebäck forman parte de este grupo de 
nuestro club 
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